



La aportación de la Reforma Protestante en el campo de la defensa de los Derechos Humanos es poco o nada conocida -y mucho menos, reconocida-, en nuestro país y, en general, en el mundo de habla hispana. Esta nueva obra del escritor e historiador protestante, Máximo García Ruiz, intenta llenar ese vacío histórico. Algo que resulta imprescindible para comprender la evolución de la conciencia occidental sobre este tema, tal como lo entendemos hoy día.

Perfil del autor

MAXIMO GARCIA RUIZ, nacido en Madrid, es licenciado en Teología por la Universidad Bíblica Lationamericana, licenciado en Sociología por la Universidad Pontificia de Salamanca y doctor en Teología por esta misma universidad. Profesor de Sociología y Religiones Comparadas en el Seminario Teológico UEBE en Alcobendas (Madrid) y profesor invitado en otras instituciones., Pertenece a la Asociación de Teólogos/as Juan XXIII. Ha publicado numerosos artículos y estudios de investigación en diferentes revistas, diccionarios y anales universitarios y es autor de 21 libros, algunos de ellos en colaboración

Resumen del libro

Durante una larga parte de la historia de España, o bien porque lo impedían la insidia y la ignominia procedente de sectores integristas que entendían que la identidad española pasaba por la unidad ideológico-religiosa o, en otras ocasiones, a causa de una cierta pereza mental conducente a la ignorancia, se caracteriza por mantener un funesto desconocimiento de la Reforma Protestante del siglo XVI y de la implantación en suelo español de las iglesias derivadas de dicho movimiento, así como de la labor que estas entidades religiosas vienen haciendo, especialmente en el terreno de los Derechos Humanos.

Con el libro PROTESTANTISMO Y DERECHOS HUMANOS el autor nos introduce en el mundo protestante, poniendo al alcance del lector una información inédita para el gran público, desconocido igualmente en sectores académicos. Con un lenguaje asequible, pero sin renunciar por ello al rigor científico y riguroso, nos vamos metiendo en la historia, la sociología y la teología protestante, que sirven de plataforma para entender la dimensión de su compromiso social, a nivel universal. De las comunidades protestantes, tanto españolas como extranjeras, han surgido personajes comprometidos con la defensa de los Derechos Humanos, incluso mucho antes de que la Declaración Universal fuera formulada. Algunos de ellos tienen un espacio en las páginas de este libro.

Se trata, pues, de un libro que viene a cubrir un gran vacío divulgativo que, por otra parte, deja asentada con precisión la contribución de personas vinculadas a la Reforma Protestante con la defensa y propagación de los Derechos Humanos, haciendo de ellos el *leit motiv* de sus vidas.

Fuente: Actualidad Evangélica

PROTESTANTISMO Y DERECHOS HUMANOS, editado por la Universidad Carlos III de Madrid y ADG-N Publicaciones de Valencia, se distribuye en librerías por la Distribuidora UDI. Su precio es de 18€. (Si hay problemas para conseguirlo, pueden dirigirse directamente al autor).